
Das beruhigt mich! :lol: 
Wie viele Tote wollte ich eigentlich schreiben/verbessern.
Obwohl schon oft in Film und Fernsehen gesehen, finde ich das Töten in der Literatur (hauptsächlich in
meiner) immer noch befremdlich.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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